

Comienza la Expo Itinerante Huaquén 2025: los próximos días se realizará en Los Molles y Longotoma

La Expo La Liga Emprende 2025 también tendrá su versión itinerante. Estas actividades se realizarán en las localidades de Huaquén, Las Parcelas de Longotoma y Los Molles.

La Expo Itinerante Huaquén 2025 se llevará a cabo hoy jueves 30 y mañana viernes 31 de enero. En tanto, en Las Parcelas de Longotoma, la festividad será el jueves 06 y viernes 07 de febrero. Finalmente, en Los Molles, la actividad se realizará el jueves 13 y viernes 14 de febrero.

Anuncio Patrocinado



El alcalde de La Liga, Patricio Pallares Valenzuela, comentó cuál es el objetivo de estas actividades itinerantes: **“Bueno desde que comenzó nuestra administración el objetivo de esto es poder sacar la Expo a los lugares más apartados de nuestra comuna. Recordemos que después de la pandemia todas estas personas quedaron sin locomoción, no hay transporte para que puedan venir y presenciar un show o distraerse como lo hace la gente del sector urbano de La Liga. Hoy día estamos llegando a Huaquén, a Longotoma y Los Molles”**.

Asimismo, la primera autoridad comunal, detalló parte de los artistas que estarán en la Expo Itinerante Huaquén 2025. **“Este fin de semana se va a realizar la Expo Itinerante en Huaquén, donde va a estar presente el grupo musical “Proyecto Ranchero” de nuestra comuna de La Liga. También estará el doble de Juan Gabriel e Isabel**

Comienza la Expo Itinerante Huaquén 2025: los próximos días se realizará en Los Molles y Longotoma

**Pantoja. En tanto, el día viernes, para culminar esta fiesta en Huaquén, estará presente el Charro Ángel y el grupo nacional Paskual y su Alegría”.**

**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

**Los artistas que estarán en cada localidad son las siguientes:**

-Huaquén: -Tributo a Juan Gabriel e Isabel Pantoja

-Los Super Proyecto Ranchero

-Charro Ángel

-Paskual y su alegría

-Las Parcelas: -Tributo a los Dados Negros

-Los Pincheira del Sur de Jhonn Rosales, entre otros.

-Los Molles: -Tributo a Ke Personaje

-Los Super Korsarios del Amor, entre otros.

## Comienza la Expo Itinerante Huaquén 2025: los próximos días se realizará en Los Molles y Longotoma

Con estas iniciativas la actual administración busca descentralizar la comuna y que todos tengan la oportunidad de pasar un buen momento este verano.

y tú, ¿qué opinas?